



学校運営協議会

9月12日(火)は、学校運営協議会を行いました。夏休み中の子どもたちの様子や2学期の行事予定、学校評価について意見交流を行いました。今年の夏は暑さも影響し、日中、外で子どもたちを見かけることはほぼありませんでしたが、公民館主催の夏休みイベントに参加した子どもたちの様子を見て、土居小の子どもたちは素直でかわいらしいと話してくださいました。夏休みのPTA親子奉仕作業の前日は、学校運営協議会委員の方や地域の方が中心に樹木剪定をしてくださいました。剪定することで、学校がすっきりきれいになっただけでなく、安全面にも配慮した環境がさらに整いました。本当にありがとうございました。2学期以降も、子どもたちの育ちのために、学校・家庭・地域がともに歩む学校づくりを進めていきます。よろしくお願いします。



全校での草取り活動

暑さと雨の影響で、2学期も運動場の草がぐんぐん伸びています。9月14日(木)、の朝、全校児童で運動場の草取りをしました。20分間でしたが、みんなで協力すると、運動場がきれいになりました。体育の授業や、陸上特別練習、昼休みの遊びがすっきりした運動場でできそうです。やまじっ子のみなさん、ご苦労様でした。



避難訓練を行いました



9月15日(金)の2時間目は、火災を想定した避難訓練を行いました。消防署の方に依頼し、訓練の様子を見ていただきました。年に1度は消防署の方の協力を得て、指導していただいています。火災ベルが鳴ってから運動所避難完了まで4分でした。真剣に、落ち着いて行動できていると褒めていただきました。「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない・ちかよらない」を守ることの大切さも話してくださいました。その後は、消火器を使って初期消火の訓練を先生方が行いました。子どもたちは、真剣に見学していました。地震や火災などの自然災害が起こったとき、「命」を守る行動がとれるようこれも訓練を重ねていきます。消防署の皆様、ありがとうございました。保護者の皆様、災害が起こったときの避難について、是非、家庭でも話題にし、命を守る行動について家庭での約束を確認してみてください。